



Adelantan que no habrá quiebre de stock en jarabes y antigripales

Adiferencia del año pasado, donde se registró la escasez de algunos medicamentos para tratar las enfermedades respiratorias producto de la temporada invernal, en la actualidad las farmacias que comercializan estos productos en la capital de la provincia de El Loa cuentan con la disponibilidad de estos fármacos.

La propietaria de la Red-Farma, Mónica Palacios Carrasco, planteó que “no tenemos problemas de quiebre de stock de medicamentos considerados para combatir las distintas enfermedades respiratorias propias en la época de invierno”.

La también dirigente del comercio establecido en el casco histórico de la ciudad, reconoció que los representantes de los laboratorios han presentado algunos problemas en la distribución de determinados antigripales y jarabes para la tos en cuanto, principalmente, a la entrega inmediata. Aunque aseguró que la situación se regulariza durante la semana.

Es por esta razón que instó a la población en general a estar tranquila porque no hay problema para surtir las recetas emitidas por los facultativos médicos, como también disponen de aquellos medicamento más tradicionales para aliviar los síntomas de los resfrios.

Para concluir, la empresaria indicó que durante las últimas semanas aumentó el interés de las personas que no están en la población objetiva para inocularse contra la influenza y para adquirir la vacuna en las farmacias debidamente registradas en la ciudad. 